

25.08. 2013

Projekt Streuobstwiese



...Unterstand ist fertig

Hallo liebe Streuobstler,

wir haben es geschafft, auf der Streuobstwiese steht ein kleiner Unterstand, so dass man jetzt bei einem Treffen oder Fest nicht mehr jede dunkle Wolke fürchten muss. Dank tatkräftiger Unterstützung von meiner Familie konnten im Juli das Fundament und die tragenden Balken errichtet werden. Das Dach allerdings ließ sich Zeit - zu heiß, zu viel zu tun, alle willigen Helfer anderweitig beschäftigt - aber immerhin, jetzt ist auch das erledigt und einem kleinen Spontanfest mit Pizza und Bier, mit Nachbarn und Dorferneuerern stand nichts mehr im Weg.

Am 5.8. hatte bereits das monatliche Forum hier stattgefunden (siehe Bild), und wie im letzten Jahr gab's auch diesmal wieder ein paar leckere Kleinigkeiten und Getränke dazu. Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite - ein richtig schöner und warmer Sommerabend - und wir konnten lange in gemütlicher Runde zusammensitzen.

Und jetzt natürlich das Wichtigste: Die Bäume sind kräftig gewachsen, haben geblüht und viele Insekten, Schmetterlinge, Hummeln und Bienen angelockt, und ich habe bereits 2 kleine Äpfel gesichtet (da es letztes Jahr erst einen gab, ist das eine Steigerung von 100%...) Toll ist auch, dass die kleinen abgefressenen Bäume teilweise neu ausgetrieben sind und möglicherweise jetzt zu Wildobst (?) heranwachsen. Und ich konnte es mir nicht verkneifen, auch einen kleinen "Exoten" zu pflanzen: einen Gingkobaum, der sich bisher gut entwickelt und schon neue Blätter bekommen hat.

Ansonsten halte ich Euch natürlich weiterhin auf dem Laufenden.
Viele Grüße aus dem schwül-heißen Norden und weiterhin schöne Sommertage

Inga